

Le Premier ministre du Belize est attendu ce mardi à La Havane



La Havane, 15 janvier (RHC).- Le Premier ministre du Belize, Dean Oliver Barrow, est attendu ce mardi à La Havane pour une visite officielle.

Le programme du chef du gouvernement bélizien prévoit outre des conversations officielles avec le Chef d'État cubain, Miguel Diaz-Canel d'autres activités dont un hommage à José Martí, notre Héros National, sur la Place de la Révolution.

Sur son compte Twitter, Miguel Diaz-Canel met en exergue les liens historiques qui unissent nos deux pays, relations qui sont basées sur les principes de la solidarité et de l'amitié.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/181081-le-premier-ministre-du-belize-est-attendu-ce-mardi-a-la-havane>



Radio Habana Cuba